



Studio

33 m²

Réf. 84589772

250 000 €

Menton

Appartement à vendre (06500)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appartement à vendre sur la commune de Menton, au cœur du splendide quartier résidentiel de Garavan. Dans renommée résidence avec parking collectif, studio de 33 m² en parfait état avec grande cave et garage. Composé de lumineux séjour avec coin nuit, cuisine américaine équipée, salle d'eau avec douche à l'italienne et WC, 11 m² de terrasse avec belle vue mer. Idéalement exposé Sud-Est, entouré de verdure et au calme absolu, à quelques pas du célèbre jardin Blasco Ibanez, des commerces et du port de plaisance de Garavan. Produit rare.

Buying property in France, ideally located in Menton, in the beautiful residential district of Garavan. In a renowned building with common parking, for sale studio of 33 sqm in perfect condition with large cellar and garage. Composed of bright living room with sleeping corner, fitted open-plan kitchen, bathroom with walk-in shower and WC, 11 sqm terrace with lovely sea view. South-East facing, surrounded by greenery and absolute calm, only a few steps from the famous Blasco Ibanez garden, facilities and the marina of Garavan. Rare product.

AGENCE EDOUARD VII

10 AVENUE EDOUARD VII MENTON - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

